



12月

今年も残すところあと1ヶ月となりました。初雪のたよりも聞こえてきて、いよいよ冬到来ですね。日に日に寒さが増している中でも、りすぐみの子どもたちは外あそびが大好きです。室内でも追いかけっこをしたりと元気に動き回っています。また、体操や手あそびなども覚えて、可愛い姿も見せてくれます。それと同時に友だちのかかわりも増え、おもちゃの取り合いなども見られますが、最近では貸したり出来るようになり成長を感じています。さて、今月は手足口病に感染する子が多く全員揃う日が少なかつたです。12月は体調や天候を見ながら戸外に出たり、運動あそびを沢山行ったりして、寒い冬を乗り越えていきたいと思っています。お家でも規則正しい生活や、バランスの取れた食事などに気をつけて今年最後の1ヶ月を健康に過ごしていきましょう。

《りすぐみのおともだち、こんなことできるよ》

砂あそび好きだよ
色んなことに興味
をもってあそぶよ

着脱が得意だよ
友だちの名前
わかるよ

踊りが上手だよ
着脱も頑張って
いるよ

シール貼りが上
手だよ。好き嫌
いなく食べるよ

歩くの上手だよ。
好き嫌いなく
何でも食べるよ

かけっこが好き
だよ。鉄棒も上
手だよ

踊りが好きだよ
着脱に興味があ
るよ

車が好きだよ
食事のあいさつ
が上手だよ

鉄棒が上手だよ
スプーン食べも
できるよ

手づかみ食べ
上手だよ
上手にボール
投げられるよ

立派な姿勢で
食べるよ
ボール投げ上
手だよ

食べ方が上手だよ
立派に拍手がで
きるよ

育児講座・保育参加の参加
ありがとうございました！
9日（土）行われた育児講座
では、お金の話、保育室では
あそびの様子やおやつの試食
等楽しい時間を過ごしました
お忙しい中ありがとうございました。

寒くなってくると厚着をしてしまいがち。子ども
は新陳代謝が盛んで体を動かすと、すぐに汗を
かくので目安は大人より一枚少なめです。綿の物
がお勧めです。戸外遊び用には、気温に合わせた
ジャンパーを用意して頂きたいと思います。

